

Dans une interview accordée à la plate-forme « Investir au Cameroun», l'ancien international camerounais Alexandre Song a fait part de sa relation avec son ex coéquipier de l'équipe nationale, Samuel Eto'o.

Les deux hommes, qui ont partagé le vestiaire des Lions Indomptables, ne sont pas considérés comme les meilleurs amis du monde, mais ils ne sont pas non plus des ennemis.

Interrogé par la plate-forme « Investir au Cameroun », Alexandre Song affirme qu'il n'a rien contre Samuel Eto'o, même si ce n'est pas la personne qu'il appelle le plus souvent. Il a nié les rumeurs évoquant une relation tendue entre eux deux.

«Je n'ai pas de contact avec lui (Samuel Eto'o Fils). Je n'ai pas de problème avec lui. On ne se parle pas mais je n'ai pas de problème avec lui », a déclaré l'ancien joueur d'Arsenal.

Alex Song a également évoqué un live qu'il avait fait en 2019, avant le confinement, où il avait dit que pour lui, il y avait deux joueurs qui pouvaient endosser la casquette de président de la Fédération camerounaise de football (FECAFOOT) : Samuel Eto'o et Geremi. Selon lui, les deux ne s'entendent pas et c'est dommage.

Même si les relations entre Alexandre Song et Samuel Eto'o semblent encore être marquées

par un malentendu, il est clair que l'ancien international camerounais n'a pas de rancune envers
le Grand 9, son ex coéquipier en sélection.